

Le 26 octobre 2011

RCI BANQUE : EMISSION SUR LE MARCHE RETAIL BELGE POUR UN MONTANT MINIMUM DE 50 MILLIONS D'EUROS D'OBLIGATIONS 3 ANS

RCI Banque annonce le lancement d'un emprunt obligataire d'échéance novembre 2014 et portant un coupon de 4,50 %. Cette première émission sur le marché « retail » belge est lancée à destination d'une base d'investisseurs nouvelle et contribue à la diversification du refinancement de RCI Banque. Le montant de l'émission sera connu soit à l'issue de la période de souscription fixée au 10 novembre 2011, soit à une date antérieure en cas de clôture anticipée de la période de souscription.

October 26, 2011

RCI BANQUE ISSUES A MINIMUM AMOUNT OF € 50 MILLION OF 3-YEAR BONDS ON THE BELGIAN RETAIL MARKET

RCI Banque announced today the launch of a 3-year bond with a 4,50 % coupon. This first issuance on the Belgian retail market is targeting a new investor base and is contributing to RCI Banque funding diversification. The issue amount will be known either at the end of the subscription period on November 10, 2011, or earlier in the event of early termination of the subscription period.